

# KONKRITKAN KERJA SAMA, OMBUDSMAN BABEL AKAN SUSUN MOU DAN PKS DENGAN IAIN SAS BABEL

**Kamis, 30 Januari 2025 - kepbabel**

Petaling - Dalam rangka peningkatan kerja sama kelembagaan antara Ombudsman RI dengan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Syaikh Abdurrahman Siddik (SAS) Babel, Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Babel melakukan kunjungan kerja ke IAIN SAS Babel pada Kamis (30/1/2025).

Dalam kunjungan tersebut, Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kepulauan Bangka Belitung Shulby Yozar Ariadhy diterima langsung oleh Rektor IAIN Dr. Irawan, didampingi oleh Wakil Rektor Bidang Akademik dan Pengembangan Kelembagaan Prof. Dr. H. Hatamar, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama Dr. Muh. Misdar, Direktur Program Pascasarjana Prof. Dr. Hadarah, dan Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Prof. Dr. Rusydi Sulaiman.

"Kunjungan kerja ini kami lakukan dalam mengembangkan jejaring kemitran antara Ombudsman Babel dengan perguruan tinggi di Babel. IAIN SAS Babel kami pandang adalah salah satu mitra strategis kami dalam upaya peningkatan kualitas pelayanan publik di Babel. Tentunya kami berharap dalam program kerja sama ini, banyak hal konkrit yang bisa dikerjasamakan mulai dari percepatan penyelesaian laporan, pencegahan maladministrasi dan kemitraan lainnya," imbuh Yozar.

Dalam pertemuan tersebut, selain dilakukan pembahasan seputar kerja sama yang akan dibangun, juga dilakukan diskusi mendalam seputar pelaksanaan tugas dan fungsi Ombudsman dan kelembagaan IAIN SAS Babel. Selain itu juga dibahas teknis penyusunan Perjanjian Kerja Sama atau Memorandum of Action antara Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Kepulauan Bangka Belitung dengan IAIN SAS Babel.

"Besarnya harapan kami kemitraan antara Ombudsman RI dengan IAIN SAS Babel bisa terlaksana dan dapat dilakukan penandatanganan MoU dan PKS-nya. Semoga ikhtiar ini bisa bermanfaat tidak hanya bagi Ombudsman atau IAIN SAS Babel, tapi juga dapat bermanfaat bagi masyarakat Provinsi Kepulauan Bangka Belitung," tutup Yozar